

La construction du transvase Est-Ouest entre dans sa troisième étape



La Havane, 17 janvier. (RHC).- La construction du transvase Est-Ouest, considéré comme l'ouvrage hydraulique le plus important à Cuba du XXI^e siècle est entrée dans sa troisième étape.

Aujourd'hui cet ouvrage permet de stocker et de transvaser 317 millions de mètres cubes d'eau alors que le calendrier d'exécution prévoit trois autres étapes.

Le transvase Est-Ouest permettra de contrecarrer les effets de la saison sèche, favorisera l'agriculture et l'élevage tout le long de l'île et se traduira par la réduction des importations d'aliments.



Radio Habana Cuba